



ELTERN-KIND-SINGEN – VOIX-LÀ LINI

«Musik ist eines der anspruchsvollsten Fächer und es braucht ein hohes Mass an fachlicher Kompetenz, um mit den Kindern glaubwürdig musizieren zu können.»

Seit letztem Herbst besteht das Angebot Eltern-Kind-Singen der Musikschule Gaiserwald. Es konnte mit einer Gruppe in Engelburg gestartet werden. Jede Woche singen die Eltern mit ihren 2- bis 4-jährigen Kindern unter der fachkundigen Leitung von Esther Strässle im Schulhaus Engelburg. Die Kurse werden quartalsweise angeboten und Anmeldungen können jederzeit auf der Homepage der Musikschule gemacht werden www.schule-gaiserwald.ch.



Das Singen und Musizieren ist für die frühkindliche Entwicklung in Bezug auf Sprache, Körper, Kreativität, Intellekt und Sozialverhalten von grosser Bedeutung. Im gemeinsamen, lustvollen Erlernen von Liedern, Versen und Bewegungsspielen, aber auch im experimentellen Umgang mit der Stimme und mit einfachen Instrumenten wird dem Kleinkind zusammen mit der Mutter, dem Vater oder einer anderen Vertrauensperson ein natürlicher Zugang zum Singen und zur farbenfrohen Welt der Musik eröffnet.

Das Eltern-Kind-Singen findet jeden Donnerstag von 10.00 bis 10.50 Uhr im Schulhaus Engelburg statt. Das letzte Quartal beginnt am 12. Mai und dauert bis zum 7. Juli. Bei genügend Anmeldungen kann das Angebot auch in Abtwil durchgeführt werden. Die Kosten pro Quartal betragen Fr. 150.– (plus Fr. 20.– für jedes weitere Geschwister). Nach den Sommerferien ändert der Wochentag des Eltern-Kind-Singens und findet dann am Mittwochmorgen statt.

KLASSENLAGER 3. KLASSE EBNET IM PESTALOZZI-DORF TROGEN

«Soziale und interkulturelle Kompetenzen sind keine theoretischen Techniken. Nicht in Büchern lernt man sie, sondern dafür braucht es lebendige Erfahrungen voller Emotionen und konkreter Begegnungen. Die Stiftung Kinderdorf Pestalozzi bietet Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, diese Erfahrungen zu machen. Sie lernen damit, als verantwortungsvolle Mitglieder der Gesellschaft zu einer friedlichen Welt beizutragen.» www.pestalozzi.ch



Elfchen von R. B.

Schön

Der Schnee

Ich betrachte ihn

Ich fahre Schlitten schnell

Kurve!

L. M. Wir zeigten Jugendlichen aus Mazedonien und Serbien den Cupsong. Einige machten mit, aber sie konnten es nicht wirklich.

L. G. Das Klassenlager war mega cool. Das war mein schönstes Erlebnis bis jetzt. Dort haben wir Spitzbuben gebacken. Am besten war das Schlitteln: Auf einem Davoser-Schlitten eine eisige Strasse hinunter. Am coolsten war die Disco: Ich war Barkeeper! Wir





brauchten auch viel Mut am Schluss: Wir mussten mit unserer Faust ein Holzbrett zerschlagen.

A.B. Es hatte eine Schule. Nicht so eine wie Sie meinen, sondern dort lernt man das Zusammenarbeiten und viel über fair und unfair.

D.S. Am Mittwochnachmittag sind wir vom «Schwarzen Bären» ins Blumenwies durch den Schnee gelaufen. Die meisten sind vom Ein-meter, Dreimeter oder Fünfmeter gesprungen. Wir waren auch in der Schule. Am Dienstag haben wir Knetfiguren gemacht

D.S. ...und dann kam schon der letzte Tag. Das Schlimmste ist, dass sich das alles nur wie EIN Tag angefühlt hat!

S.H. Ich behalte das Klassenlager in guter Erinnerung: Voller Eindrücke und ziemlich müde denke ich an die intensiven Tage zurück. Es freut mich speziell, dass wir kein Unglück zu beklagen hatten, den Winter geniessen konnten und niemand wegen Heimweh nach Hause musste. Die Klasse hat anspruchsvolle Themen (ICH-Identität, DU-Unterschiede und Gemeinsamkeiten, Kinderrechte, Ausgrenzung, WIR-Zivilcourage) und eindrückliche Situationen und Emotionen erlebt.

RADIOTAG DER 3. KLASSEN IM EBNET

**PowerUp-Radio – ein Kinderradio, das von Kindern gestaltet wird:
Mit dem Radiobus schnuppern wir Radioluft und präsentieren unser eigenes Radioprogramm.**

Die beiden 3. Klassen vom Schulhaus Ebnet gehen auf Sendung! Der Radiobus der Stiftung Pestalozzi Kinderdorf kommt am Dienstag, 5. April, zum Schulhaus Ebnet, wo wir von 9.30 bis 15 Uhr auf unserer eigenen UKW-Frequenz in Gaiserwald und Umgebung für Eltern und Interessierte hörbar sind – auch als Webradio und später als Podcast!

Wir freuen uns auf viele Zuhörer – wählen Sie am 5. April die **UKW-Frequenz 94,3 MHz**

POWERUPRADIO
Stiftung Kinderdorf Pestalozzi



«Kinder haben eine Stimme – wir machen sie hörbar!»
www.powerup.ch



ANZEIGE

medienmobil

Bibliotheksdienst Gemeinde Gaiserwald
Medienausleihe der Stadtbibliothek St.Gallen im eigenen Dorf

Wie wär's mit einem neuen Fall der drei ???

Öffnungszeiten:

Montag im Schulhaus Engelburg von 16.30 Uhr – 18.00 Uhr

Donnerstag im OZ in Abtwil von 16.30 Uhr – 18.00 Uhr